

MINI APPRENTICE S

HOBBYZONE MINI APPRENTICE S



	RTF	SAFE
		1220 mm
		735 g
		Spektrum DXe incl.
		3S 1300mAh LiPo incl.



SAFE-Technologie
SAFE Technology



Robuster Z-Schaum
Durable Z-foam



Inkl. Spektrum DXe
Spektrum DXe incl.

HOBBYZONE MINI APPRENTICE S RTF

Serienmäßig mit viel Spaß ausgestattet - die Hobbyzone Mini Apprentice S. Nach dem beliebten E-flite Einsteiger-Parkflyer kommt jetzt eine ebenso einsteigertaugliche Mini-Version auf den Markt. Wie die große Schwester ist die Mini Apprentice S aus robustem Z-Schaum gefertigt und mit SAFE-Technologie ausgestattet. Mit der enthaltenen Spektrum DXe Fernsteuerung haben Sie das Modell mit 1,2 m Spannweite auch bei großen Entfernungen noch sicher unter Kontrolle und können jederzeit den Panikbutton drücken, der die Mini Apprentice S auf Knopfdruck völlig automatisch wieder in eine gerade und stabile Fluglage bringt. Im Inneren des Flugzeugs befinden sich ein starker 370er Brushless-Motor sowie ein 18A-Regler. Das große Akkufach beherbergt einen 3S 1300mAh LiPo-Akku. Wer noch mehr will, kann die Mini Apprentice mit optionalen Schwimmern (separat erhältlich) ausstatten.

Designed with the beginner in mind, the HobbyZone Mini Apprentice S includes an array of features that make taking to the skies easy in spaces as small as your local park. Beneath its durable Z-Foam exterior, pilots will find a robust brushless 370-size motor and 18A ESC. SAFE Technology provides multiple flight modes to progress through and the security of instant recovery at the push of a button with the included Spektrum DXe radio transmitter. A large, easy-access battery compartment makes installing the included 3S 1300mAh LiPo battery hassle-free. When you've advanced your skills, optional floats can also be added for dynamic takeoffs and landings from small bodies of water. Get behind the sticks of the HobbyZone Mini Apprentice S today and turn your dreams of flight into reality tomorrow.

FEATURES:

- › SAFE-Technologie mit Rettung auf Knopfdruck
 - › Kraftvoller Brushless-Motor
 - › 4-Kanal-Steuerung
 - › Robuste Z-Schaum-Konstruktion
 - › 3S 1300mAh LiPo-Akku
 - › Dreirad-Fahrwerk für ein gutes Handling auch am Boden
 - › Spektrum DXe Fernsteuerung enthalten
 - › Optionale Schwimmer erhältlich
-
- › SAFE technology with Panic Recovery mode
 - › Powerful brushless motor
 - › 4-channel control
 - › Durable Z-foam construction
 - › 3S 1300mAh Li-Po Battery
 - › Tricycle landing gear for easy ground handling
 - › Spektrum DXe radio transmitter included
 - › Optional floats available

Art.Nr.	Bezeichnung Description		
HBZ3100	Hobbyzone Mini Apprentice S RTF Fertig aufgebautes Modell inkl. Motor, Regler, Servos, Empfänger, Akku, Ladegerät und Fernsteuerung		